

ABSTRAK

Tiansi, 2024. *“Strategi Pengambilan Keputusan Dalam Mewujudkan Sekolah Efektif di Sekolah Menengah Pertama Negeri 5 Palopo”*. Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Hilal Mahmud dan Tasdin Tahrir

Skripsi ini membahas tentang Strategi Pengambilan Keputusan Dalam Mewujudkan Sekolah Efektif di Sekolah Menengah Pertama Negeri 5 Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui wujud sekolah efektif di SMP Negeri 5 Palopo. Mengetahui faktor internal dan faktor eksternal yang berpengaruh dalam mewujudkan sekolah efektif di SMP Negeri 5 Palopo, dan mengetahui strategi pengambilan keputusan dalam mewujudkan sekolah efektif di SMP Negeri 5 Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Subjek penelitiannya yaitu kepala sekolah, wakil kepala sekolah, dan guru. Data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1)Wujud sekolah efektif di SMPN 5 Palopo adalah kepemimpinan yang kuat, harapan yang tinggi terhadap prestasi siswa, adanya lingkungan belajar yang tertib dan nyaman. Kepemimpinan yang kuat, karena mampu untuk mengendalikan, memimpin, mempengaruhi pikiran, perasaan atau tingkah laku orang lain untuk mencapai tujuan yang telah ditentukan sebelumnya. Harapan yang tinggi terhadap prestasi siswa karena guru memiliki harapan yang tinggi terhadap siswanya, karena guru percaya bahwa siswanya dapat berhasil dan belajar dengan baik. Adanya lingkungan belajar yang tertib dan nyaman karena terdapat upaya kepala sekolah dalam pengembangan lingkungan sekolah yang kondusif juga dilakukan dengan menciptakan lingkungan akademik yang bersih, nyaman, lingkungan belajar yang asri. Untuk mencapai hal tersebut, kepala sekolah mengikuti aturan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekolah agar pembelajaran tertib dan menyenangkan.(2) Faktor internal dan faktor eksternal yang berpengaruh dalam mewujudkan sekolah efektif di SMP Negeri 5 Palopo adalah hal yang berpengaruh dari dalam dan luar diri individu. Faktor internal misalnya kedudukan atau gaya kepemimpinan dan masalah. Faktor eksternal misalnya kondisi dan tujuan. (3) Strategi pengambilan keputusan dalam mewujudkan sekolah efektif di SMP Negeri 5 Palopo adalah sebuah bentuk dari perencanaan yang mengintegrasikan tujuan, kebijakan, dan juga rangkaian yang dapat bersatu menjadi suatu kesatuan yang utuh yaitu terkait dengan persoalan di sekolah yang akan selalu di musyawarahkan disekolah. Strategi pengambilan keputusan kepala sekolah di SMPN 5 Palopo berlandaskan pada empat proses, yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan.

Kata Kunci: Strategi, Pengambilan Keputusan, Sekolah Efektif.